



FOTOS GENTILEZA GENDARMERÍA



ACTUALMENTE, EL EQUIPO DE CANES ADIESTRADOS DE ARICA, ESTÁ INTEGRADO POR 11 FUNCIONARIOS QUE CUMPLEN LAS FUNCIONES DE GUÍAS CANINOS.

Equipo de Canes Adiestrados de Gendarmería cumple 30 años de labor

En la ceremonia se entregaron reconocimientos a funcionarios activos y en retiro.

Redacción
La Estrella

Una emotiva ceremonia se realizó en el marco del Trigésimo Aniversario de funcionamiento del Equipo de Canes Adiestrados (ECA) cuyos funcionarios y ejemplares caninos cumplen importantes funciones en el quehacer penitenciario.

El director regional de Gendarmería de Chile, región Arica y Parinacota, coronel Christian Vidal Candia, destacó el trabajo especializado que desarrolla el Equipo de Canes Adiestrados, "ya que con su labor operativa, cumplen un rol fundamental en materia de seguridad penitenciaria, tanto en la incautación, manipulación y traslado de decomiso de sustancias ilícitas en-

contradas en las unidades penitenciarias, lo que sin dudas, evita la circulación de ellas entre la población penal, potenciando el control en los recintos penales y fortaleciendo la seguridad del personal y de las personas privadas de libertad".

Por su parte, la Seremi de Justicia y DDHH, Ana Vargas Valenzuela, expresó que "como Ministerio de Justicia y DDHH, destacamos la importancia de conmemorar los 30 años del Equipo de Canes Adiestrados de Gendarmería de Chile, una unidad altamente especializada que ha demostrado excelencia en labores de detección de sustancias, rescate y control penitenciario. Su labor refleja disciplina, compromiso y un fuerte sentido de vocación pública. Re-



HUBO DEMOSTRACIONES DE LOS CANES.

conocemos además el valioso aporte de funcionarios y funcionarias — activos y en retiro — que han sido parte del desarrollo de esta especialidad, clave para fortalecer la seguridad pública y el sistema penitenciario a nivel nacional".

En tanto, el jefe Equipo de Canes Adiestrados de Arica, suboficial Mayor Álvaro Oñate Salcedo (quien lleva 26 años ininterrumpido trabajando en dicha unidad) manifestó que "se siente orgulloso de haber sido el menos antiguo y

EL EQUIPO

Actualmente, el Equipo de Canes Adiestrados de Arica, está integrado por 11 funcionarios que cumplen las funciones de guías caninos y tienen 13 ejemplares de dos especialidades que son detectores de drogas y de vigilancia e intervención. A la actividad asistieron la Seremi de Justicia y DDHH, Ana Vargas Valenzuela, el director regional de Gendarmería de Chile, coronel Christian Vidal Candia, autoridades y representantes de las FFAA, jefes de unidades penitenciarias, personal institucional y ex funcionarios que trabajaron en el ECA. Durante la Ceremonia se realizaron presentaciones de ejercicios operativos de algunos ejemplares caninos de la especialidad de búsqueda y detección de drogas y de la especialidad de intervención y vigilancia del Equipo de Canes Adiestrados de Arica.

haber llegado a su etapa de la carrera, liderando al grupo especial. Con el transcurso de mi periodo en esta unidad he visto pasar varias etapas desde sus inicios con precariedades propias de la época hasta hoy, que es una unidad madura, bien equipada, con funcionarios especializados y comprometidos". El suboficial Mayor Álvaro Oñate destacó el tra-

bajo mancomunado y colaborativo que han realizado con distintas instituciones. Asimismo, afirmó que la unidad que dirige funciona bajo el horizonte de hacer lo mejor con los recursos disponibles, tratando de sobresalir, apoyar a la superioridad institucional y llegar siempre al objetivo que se les encomienda. 🌟